

GUIDE INDEX DESIGN

300 ADRESSES DESIGN POUR AMÉNAGER ET RÉNOVER

300 ADDRESSES TO DESIGN
AND RENOVATE



Don't Fence Me In



Y Tombe des Peaux de Lièvres – tirage limité d'affiches



Willy Rabbit's family portrait

WALLS OF IVY



Audrey Fortin
wallssofivy.com

Créatrice de papiers peints sur mesure, Audrey Fortin est à la tête de Walls of Ivy. C'est à la suite d'un retour aux études en design et impression textile qu'Audrey s'est lancée dans l'aventure. Cette prolifique conceptrice a toujours été attirée par l'univers artisanal. Ayant expérimenté l'ébénisterie, la confection de chocolats et la pâtisserie, elle s'est trouvée un nouvel emploi du temps qui allie sa passion pour le dessin et son intérêt pour l'artisanat.

Celle qui a d'abord été formée pour travailler les tissus met son talent et son savoir-faire technique au service des designers afin d'habiller les murs de tout environnement. Plusieurs sources d'inspiration sont à l'origine de ses papiers peints : la nature, la ville, la musique et même les idées de son copain. Fabriquant ses papiers peints en éditions limitées, elle peut également concevoir un motif sur mesure pour les besoins de chaque projet.

Pour découvrir les différents motifs offerts en ce moment, allez faire un tour sur son site Internet. Vous pourrez même y faire directement des achats, puisque c'est la principale façon de se procurer les œuvres d'Audrey.

Audrey Fortin, the driving force behind Walls of Ivy, creates custom wallpapers. She launched the company after returning to school to study textile design and printing. The prolific designer has always been attracted to handicrafts. Building on her experience in cabinetmaking, chocolate making and pastry baking, in Walls of Ivy she has found an ideal way to combine her passion for design and her interest in artisanal production.

Thanks to her training in fabric work, Audrey is able to use her talent and technical expertise to help designers decorate walls in any kind of environment. Her wallpapers have several inspirations: nature, the city, music and, occasionally, ideas from her boyfriend. She makes limited-edition wallpapers and can also create custom patterns for specific projects.

Visit her website to see the patterns currently on offer. The site is also set up for direct ordering, which is the main way to obtain Audrey's creations.